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БЫЛ обеденный пе
рерыв. В бытовке 
девушки во главе 

с комсоргом Валей Сус
ловой оформляли празд
ничную газету. Располо
жившись прямо на полу, 
Аня Алферова писала пла
кат, старательно выво
дила большие буквы «По
здравляем с Днем строи
теля!» Среди подруг шел 
обычный неспешный раз-, 
говор, где основными 
оказались производст
венные проблемы. Де
вушки обсуждали, как ус
петь уложиться в сроки, 
ведь время горячее: мно
гие в отпуске, а план ни
чуть не меньше. И при
ходится работать с еще 
большей энергией.

Что бригада умеет тру
диться, это девушки до
казали в прошлой пяти
летке. По итогам ее 
бригаде было присвоено 
почетное звание коллек
тива коммунистического 
труда. Хочется добавить, 
что КМК ШавлЬвой и 
сейчас один из лучших 
не только в управлении, 
но и во всем Свердлов
ском домостроительном 
комбинате.

Праздник, помимо про
чего, предполагает и по
дарки. Но дарят их стро
ители нам, горожанам. 
На какой из строек ни по
бываешь в эти летние по
гожие дни — всюду на 
объектах кипит работа.

Летопись строительст
ва Свердловска. Среди 
тех, кто пишет ее славные 
новые строки, — специа
листы стройуправления 
№ 1. В 1953 году начи
нали с каменных трех
этажных домов, затем на 
смену пришли шлако
блочные панельные и 
крупнопанельные... Меня
ется технология, но одно 
постоянно — ударный 
труд. Хорошо строители 
из СУ-1 начали и этот 
год. С начала года про
изведено строительно- 
монтажных работ на 
сумму 1 миллион 881 ты
сяча рублей.

В прошлой пятилетке 
строители сдали 425 ты

* Правофланговые пятилетки

ЕЩЕ ОДНА СТРОКА
сяч квадратных метров 
жилья. Темпы его стро
ительства еще более вы
соки в новом пятилетии. 
В этом году запланирова
но ввести в строй 84,3 ты
сячи квадратных метров 
жилья, причем большин
ство этих «квадратов» — 
в домах из новой серии. 
Своими силами необхо
димо выполнить строи
тельно-монтажных ра
бот на сумму 3,9 милли
она рублей. Начальник 
планового отдела В. Ф. 
Щепин сказал:

— Сейчас в капиталь
ном строительстве про
исходят серьезные эко
номические преобразова
ния. Основным показа
телем теперь является 
товарная продукция. Кре
дит банка стал основным 
источником финансирова
ния, заказчик рассчиты
вается с нами только за 
полностью законченную 
и принятую работу. Так 

же ведется большая под
готовка по определению 
нормативов условно-чи
стой продукции, которые 
будут основными при 
планировании производи
тельности труда и фонда 
заработной платы.

...Перерыв шел к кон
цу. Вот Аня Алферова 
вывела восклицательный 
знак, и с помощью ребят 
газета появилась на са
мом видном месте. Шту
катуры снова разошлись 
по рабочим местам. Воз
можно, они пока не осо
знают важность измене
ний на «глобальном уров
не», о котором говорил 
В. Ф. Щепин. Им хвата
ет масштабов бригады. Но 
именно этим молодым 
строителям осуществлять 
на деле то, что еще в пла
нах и проектах одиннад
цатой пятилетки.

Ф. ХУРАМШИНА, 
рабкор.

Бригада Каменщиков 
СУ-13, которую возглавля
ет Бабинур Нургатиевна 
Хисматуллина, небольшая, 
всего 14 человек, но объем 
работ по строительству 
вспомогательных объектов 
(теплопунктов, насосных, 
трансформаторных под
станций и т. д.) выполняет 
немалый.

Этот коллектив известен в 
СУ-13 своей сплоченностью, 
дружбой, хорошей произ
водительностью и качест
вом. Конечно, душой кол
лектива является его бри
гадир. Б. И. Хисматуллина 
в СУ-13 трудится с 1950 го

да. Награждена медалью 
«За доблестный труд. В оз
наменование 100-летия со 
дня рождения В. И. Лени
на», многими грамотами, за
несена в книгу Почета и на 
доску Почета управления.

Ее младший товарищ по 
бригаде Тамара Ивановна 
Черемных так же опытная 
работница (у нее IV разряд 
каменщика и трудится она 
в СУ-13 11 лет).

НА СНИМКЕ: бригадир 
Б. ХИСМАТУЛЛИНА и ка
менщик Т. ЧЕРЕМНЫХ.

Фото В. Калимасова.

* Новости ДСК —

Первый 
взнос 
в Фона 
мира

В комбинате нача
лась кампания по сбо
ру средств в Фонд миг 
ра. В бригадах и управ 
лениях комбината пла
нируется провести дни 
ударного труда, идет 
также сбор наличных 
денег.

Первыми на призыв 
стать вкладчиками
Фонда откликнулись 

рабочие строительного 
управления № 13. От
делочники, которые 
сейчас трудятся в Чка
ловском районе, собра
ли 150 рублей и пере
числили эту сумму на 
счет № 700219 Киров
ского отделения Гос
банка.

— Мы сделали свой 
скромный вклад в 

Фонд мира, отчетливо 
сознавая, как важно 
личное участие в деле 
борьбы за мир. От 
имени своих товари
щей призываю всех 
строителей последо
вать нашему приме
ру, — сказал парторг 
управления М. Д. При
ходько.

Сбор средств в Фонд 
мира продолжается.

* Качеству — рабочую гарантию

МНОГИМ строителям 
знаком этот адрес: 
улица Автомагист

ральная, дом 5. Сами стро
или этот дом в квартале 
Сортировочный, сами и 
живем в нем.

Собственно, весь но
вый микрорайон, который 
возник в десятой пятилет
ке на месте деревянных 
частных домов и домишек, 
построен руками коллек
тива комбината. Сегодня 
здесь есть почти все для 
нормальной, удобной жиз
ни: школы и детские сады, 
магазины и столовые. Тре
пещут на ветру молодые 
деревца, тянутся от до
ма к дому асфальтовые 
дорожки.

Ох, уж эти дорожки- 
Окна моей квартиры выхо
дят во двор. Как-то осен
ним вечером услышала 
вскрик. В густых сумерках 
с трудом разглядела: под
нимается с земли пожилая 
женщина, делает шаг и, 
охнув, снова опускается.

Не повезло ей: решила 
навестить родственников, 
получивших здесь кварти

СПРОСИ СВОЮ СОВЕСТЬ
ру, да и угодила в темноте 
ногой в выбоину. Накану
не прошел дождь, ямку 
эту залило водой, вокруг на 
асфальте — тоже лужи и 
лужицы, вот и не остере
глась.

— Это надо же, какую 
ловушку для людей приду
мали, — сокрушалась жен
щина, пока я помогала ей 
добраться до соседнего 
подъезда. —- Чтоб у них ру
ки отсохли, у бракоделов 
этих!

Мы, жители дома, эту 
ловушку у второго подъез
да, конечно, знаем и даже 
в темноте обходим сторо
ной. Приткнулась к колод
цу этакая заасфальтиро
ванная ямка шириной пол
метра и сантиметров три
дцать глубиной. На нашем 
тротуаре есть еще одна та
кая же, у первого подъез
да, где расположен фили
ал детской поликлиники. 
Каждый день вижу, как ос

торожно объезжают ее 
мамы с детскими коляс
ками.

«Бракоделы!» — всерд- 
цах сказала женщина. А 
ведь это она обо всех нас 
так сказала. Пусть эти ямы 
на асфальте появились по 
вине одного-двух конкрет
ных работников. Может 
быть, они даже и не тру
дятся постоянно в комбина
те, ведь к благоустрои
тельным работам у нас ча
сто привлекаются люди 
со стороны. Но на этой 
работе лежит, если можно 
так сказать, печать нашей 
фирмы — коллектива до
мостроительного комби
ната. И те, кто допустил 
брак, и те, кто его «не за
метил» и оплатил полно
весным рублем, погрешили 
против главного в челове
ке — против рабочей сове
сти.

Любой брак строителей 
обязательно сказывается 

на тех, Для кого мы стро
им, вызывает подчас мас
су неудобств.

По утрам в соседний мо
лочный магазин люди идут 
не по асфальтовой дорож
ке, а через детскую пло
щадку и далее — по рас
кисшему газону. Можно бы
ло бы, конечно, пройти 
мимо дома № 3, но путь 
преграждает внушитель
ных размеров водоем — 
иначе не скажешь. Наши 
«нулевики» так ухитрились 
сделать здесь благоустрой
ство, что вся окрестная во
да сбегает на дорогу. Толь
ко после недельной жары 
удается увидеть, какое дно 
у этого незапланированно
го водоема.

Зато у самого магазина 
нет ни грязи, ни воды. На
верное, потому, что еще 
нет асфальта. Как два года 
назад набросали здесь ще
бенку, так и спотыкаются 
жители об острые камни 

до сих пор. И сами строи
тели тоже спотыкаются.

Где, спрашивается, со
весть у тех руководителей, 
которые подписывали га
рантийные письма с обеща
ниями еще прошлым летом 
полностью закончить бла
гоустройство в этом квар
тале! Сейчас подобные 
гарантии даются жителям 
других микрорайонов — 
Комсомольского, Парко
вого. Как они выполняются, 
мы с вами знаем: во все 
инстанции потоком идут 
жалобы. Да что жалобы: 
немало наших работников 
получили квартиры в этих 
районах. В том числе и 
работники управления 
нулевого цикла, которые 
более других повинны в 
срыве сроков благоустрой
ства и в его низком каче
стве.

Я заметила, что говоря о 
качестве, в комбинате, как 
правило, делают упор на 

два момента: во-первых, 
на так называемые объек
тивные причины (низкое ка
чество столярки, материа
лов, инструмента, изде
лий), во-вторых, на слабый 
контроль со стороны ин
женерно - технических ра
ботников. И то, и другое 
верно, все это, несомнен
но, влияет на качество 
строительства.

И все-таки любой брак— 
это прежде всего свиде
тельство притупленного 
чувства ответственности у 
тех, кто его допустил.

Невозможно поставить 
рядом с каждым рабочим 
контролера. Да это в прин
ципе и не нужно. Нужно 
научить человека работать, 
привить ему чувство любви 
к своему делу и уважения 
к себе как к человеку и 
специалисту. Пусть нашим 
главным контролером ста
нет рабочая совесть, кото
рая не позволит самому 
плохо трудиться и равно
душно смотреть на чужой 
брак.

Л. МИТЧИНА.
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СКОЛЬКО ЕЩЕ ЖДАТЬ?
Все началось с письма 

работницы комбината 
М. В. Щукиной, прожи
вающей в Пионерском по
селке по улице Менделе
ева, 16.

— Во дворе нашего до
ма,—рассказывает она,— 
уже неделю, как раско
пан какой-то кабель. Око
ло него в траншее посто
янно играют дети. И хотя 
мы, взрослые, стараемся 
не допускать ребят к этой 
яме, за ними не усле
дишь. Почему-то строите
ли, производя ремонт
ные работы и, видимо, 
надеясь при этом на 
авось, забывают ограж
дать такие опасные места, 
проявляя, а иначе и не на
зовешь, преступную без
ответственность.

А вдруг произойдет не
поправимое? Тогда все 
бросятся искать виновато
го, но будет, как всегда 
поздно.

Подъезды жилого дома 
№ 7 с индексами «А», «Б», 
«В», «Г» и «Д» новой серии 
141-СВ в квартале «Комсо
мольский-! I» сосчитать бу
дет не просто. Легче подда
ются счету на плане за
стройки блок-секции. Всего 
их здесь будет пятнадцать.

Получив это письмо, 
наш корреспондент по
бывал на доме по улице 
Менделеева. Факты, из
ложенные читательни
цей Щукиной, полностью 
подтвердились. Во дворе 
недавно заселенного жило
го дома № 16, напротив 
детского сада ДСК, в не
глубокой ■ яме зловеще 
сверкают оголенные кон
цы порванного кабеля. В 
разгар рабочего дня ни
кого из ремонтников 
здесь нет.

От заведующей детско
го сада ДСК узнаю, что 
ремонтом кабеля занима
ются электрики комбина
та из отдела главного 
энергетика. Детский ком
бинат, пусковой объект 
СУ-1 IV квартала прошло
го года, должен был от
крыться еще в середине 
мая. Но открытие его не 
состоялось. В критической

И хотя в настоящее время 
этот, один из самых боль
ших домов нового микро
района, продолжает расти 
в длину и высоту, первые 
четыре подъезда его (138 
квартир) должны быть вве
дены в эксплуатацию СУ-15 
в третьем квартале.

корреспонденции «Сколь
ко ждут обещанного» мы 
рассказывали об аварий
ной ситуации, сложившей
ся на объекте. Сточными 
водами здесь был затоп
лен подвал. Сейчас воду 
из подвала удалось отка
чать. СУ-1 здесь произве
ден ремонт. Установлено 
холодильное оборудова
ние. Но детский комби
нат по-прежнему откры
вать нельзя. О причинах, 
которые мешают этому, 
рассказывает заведующая 
Л. И. Потеряева.

— В настоящее время 
все зависит от того, ког
да произведут ремонт ка
беля, который оказался 
поврежденным в двух ме
стах. В одном неисправ
ность уже устранена, а 
в другом пока нет. Без 
постоянного электро
снабжения детский комби
нат открывать нельзя, так 
как от него зависит рабо-

НА СНИМКЕ: монтажни
ки из бригады А. Садртди- 
нова (СУ-28) продолжают 
строительство дома серии 
141-СВ № 7 в новом мик
рорайоне «Комсомоль- 
ский-П».

Фото В. Калимасова.

та всего холодильного 
оборудования. А вообще 
у нас к открытию все го
тово. Строительные не
доделки устранены. Об
служивающий персонал 
почти весь набран. Нет, 
правда, пока своего теле
фона, если что нужно, мы 
ходим звонить с телефон
ной будки на остановке 
«Буденного», но можно 
было бы начинать работу 
пока и без него, было бы 
электричество.

В этот же день прораб 
участка малой механиза
ции Н. В. Бархатов рас
сказал о том, что элект
рики ДСК, откопав часть 
кабеля своими силами, 
устранили одно из по

вреждений и нуждаются 
теперь в технике, чтобы 
произвести раскопку ка
бельной трассы на рассто
янии еще трех метров. Об 
этом просят уже несколь
ко дней главного инжене
ра СУ-29 И. Ю. Рывки
на, но пока безрезультат
но.

Недавно в редакцию 
позвонил монтажник СУ- 
29 и, узнав причину, из- 
за которой задерживает
ся открытие детского ком
бината, выразился так:

— Да я бы сам взял 
лопату. Копал бы всю 
ночь, но отрыл бы им 
эти три метра кабеля. Эх, 
знать бы об этом раньше. 
Всем подъездом вышли 

бы откапывать кабель. 
Правда, лопат нет. Но где- 
нибудь бы достали. Рядом 
ведь частный сектор. Мо
жно было бы попросить.

И все-таки мы надеем. 
ся, что главный инженер 
СУ-29 Н. Ю. Рывкин 
«снизойдет» к просьбе 
общественности и пошлет 
небольшой экскаватор на 
детский комбинат, ведь 
как раз в его скорейшем 
открытии заинтересова
но в первую очередь СУ 
29, так как именно здесь, 
в доме ДСК по улице 
Менделеева, 16, семейных 
работников этого управле
ния проживает больше 
всего.

А. ПЕТРОВ.

В корреспонденции «На 
повестке дня — трудовая 
дисциплина», опублико
ванной в нашей газете 26 
июня этого года, критико
вались недостатки воспи
тательной работы с кадра
ми в специализированном 
монтажном управлении 
№ 29.

Редакция получила от
вет на критическое вы
ступление, подписанный 
руководителями управле
ния, которые отмечали, 
что критика в адрес обще
ственных организаций 
СУ-29 признана правиль
ной.

— Действительно, — 
отмечают руководители 
СУ-29, — текучесть рабо
чих в управлении высо
кая. И причин этому мно
го как объективных, так и 
субъективных. Контингент 
рабочих в СУ-29, особенно 
среди трубоукладчиков, 
сложный,, да и профессия 
эта Тяжелая, непрестиж
ная. Поэтому управление, 
в основном, принимало на 
работу людей случайных, 
малоквалифицированн ы х. 
В настоящее время с по
мощью ДСК решается 
вопрос со служебным 
жильем для привлечения 
необходимых специали
стов в управление. В те
чение июля этого года 
принято восемь рабочих, 
уволен один по состоянию 
здоровья.

«В управлении, — гово
рится в ответе, — ведет
ся определенная работа 
по укреплению трудовой 
дисциплины. Проводятся 
выездные заседания пост- 
ройкома, собрания в 
бригадах, составлен план 
мероприятий. Создана ко
миссия по предупрежде
нию пьянства и профилак
тике алкоголизма, намече
но активизировать работу 
товарищеского суда, со
вета профилактики, еже
месячно проводить беседы 
с молодежью, заслушивать 
на заседании постройкома 
и партбюро начальников 
участков, прорабов, масте
ров о воспитательной ра
боте в их подразделениях.

Активизируется воспи
тательная работа среди 
несоюзной молодежи и со 
стороны бюро ВЛКСМ. 
Намечено провести рейды 
«Комсомольского прожек
тора» совместно с груп
пой НК по состоянию тру

довой дисциплины на объ
ектах и выпустить фото
газету. Проведено заседа
ние бюро ВЛКСМ, где на
мечено усилить работу по 
вовлечению молодежи в 
члены ВЛКСМ, в школу 
рабочей молодежи. Наме
чены мероприятия по сок
ращению потерь рабочего 
времени, улучшению Дис
циплины в бригадах».

Получив такой прост
ранный ответ от началь
ника СУ-29 и руководите
лей общественных органи
заций, редакция решила 

* На повестке дня —трудовая дисциплина

НА БУМАГЕ И НА ДЕЛЕ
проверить, насколько из
ложенное в нем соответ
ствует действительности.

Подходя к СУ-29, я об
ратил внимание на пустые 
щиты у здания управле
ния. Когда-то здесь было 
немало наглядной агита
ции. Рядом с соцобяза
тельствами коллектива и 
показателями, отражаю
щими ход социалистиче
ского соревнования
бригад, можно было уви
деть портреты передови
ков производства, лучших 
людей СУ-29. Сейчас ни
чего этого нет. Впечатле
нием заброшенности и ка
кой-то унылости веет от 
центрального входа в зда
ние.

Не лучше и внутри по
мещения. Стенгазета «Ну
левик» и «молния», вы
пущенные к Дню строите
ля, лишь подчеркивают 
пустоту стен длинного 
коридора, где, кроме этого 
никакой другой наглядной 
агитации нет. Секретарь 
комсомольской организа
ции Светлана Дрегваль 
объясняет это ремонтом, 
который закончили еще в 
конце апреля.

Партбюро управления 
не провело со дня опубли
кования критической кор- 
реопоцденции «На повест
ке дня — трудовая дис
циплина» ни одного засе
дания по улучшению вос
питательной работы в кол

лективе. Последнее парт
собрание в СУ-29 от 30 
июля было посвящено ис
пользованию механизмов.

Листаю протокол. Вы
ступающие говорят о пло
хой организации произ
водства со стороны ИТР, 
о больших простоях на ре
монте, выносят предложе
ния «Линейные механики 
ежедневно должны сооб
щать диспетчеру об объе
ме работ, выполненных 
механизмами» и т. д. Но 
вот коммунист В. Фролов 
говорит прямо: «Собрание 

в ОГМ уже было, но прак
тических сдвигов в луч
шую сторону нет. Нет 
конкретных мероприятий, 
их выполнения».

Можно до бесконечно
сти толочь воду об одном 
и том же, записывать ме
роприятия, но дело не 
улучшится, если собрания 
проходят формально и нет 
конкретных виновников 
выявленных недостатков 
в работе. Вот и на этом 
собрании таковых не ока
залось. Одни общие фра
зы: «решили, постанови
ли...»

Тан, руководители 
СУ-29 не используют двух 
важных рычагов воспита
ния: наглядную агитацию 
и собрание.

Да, на собрании запи
сали г^рошие предложе
ния: «нужно систематиче
ски проводить фотографии 
рабочего дня в ОГМ, сос
тавить график механизмов 
в две смены, график про
верки работ механизмов 
инженерно - техническими 
работниками во вторую 
смену, упорядочить их ра
боту путем отметки в 
сменных рапортах факти
ческого прибытия и убы
тия» и т. д.

Все это верно. Надо и 
то, и другое, и третье. И 
это само собой разумеет
ся. Но, в основном, вопро
сы, записанные в поста
новлении партбюро, вхо

дят в функциональный 
круг обязанностей ИТР и 
механизаторов, и дело тут 
в другом, когда нет про
изводственной дисципли
ны, то и исполнения их 
ждать нечего.

Беседуя с работниками 
ОГМ и механизаторами в 
микрорайоне «Комсомоль- 
ский-Ш», можно услы
шать немало жалоб в ад
рес главного механика 
СУ-29 тов Г. А. Курмаче- 
ва. Рабочие рассказывают, 
что начальник их самолич
но, ни с кем не советуясь 

и не считаясь, наказывает 
подчиненных,, снижает 
разряды, единолично рас
поряжается премиями. Об 
этом говорил мне, напри
мер, токарь ОГМ, так и не 
решившийся назвать себя. 
«Был принят на работу по 
VI разряду, а сейчас пе
реведен на IV, а так и не 
пойму, в чем дело. ...Води
тель Фролов пошел за по
лучкой, но недосчитался 
11 смен!»

Но самое, пожалуй, не
законное в действиях 
главного механика то, что 
он постоянно нарушает 
график отпусков и особен- 
но-бульдозеристов, экска
ваторщиков. Чтобы -выпро
сить отпуск, люди ходят 
за механиком неделями и 
даже месяцами. Так, рабо
чие рассказали мне, не на
зывая своих имен, что у 
одного из них (машинист 
трайлера Крайдель) слу
чился пожар, дом нужно 
ремонтировать, а ему до 
сих пор не дают отпуск.

Такой стиль руководст
ва сплочению и укрепле
нию трудовой дисциплины 
не способствует. Тем бо
лее, что у главного меха
ника СУ-29 есть надеж
ные помощники: цехком, 
а теперь и партгруппа во 
главе со сварщиком В. М. 
Баталовым, но тов. Кур- 
мачев почему-то не сове
туется с ними и принима
ет свои решения едино

лично. Может, он задер
живает людей, не давая 
отпуск, так как некому 
трудиться на производст
ве? Но это не так. По шта
ту в ОГМ должно трудить
ся 90 человек, а в дейст
вительности в графике от
пускников я насчитал 127 
человек. Значит людей 
более, чем достаточно, а 
производство не налаже
но.

Тщетно пытался я най
ти в СУ-29 мероприятия 
по укреплению трудовой 
дисциплины, о которых го

ворилось в ответе, прис
ланном в редакцию. Тако
вых просто не оказалось. 
Член постройкома тов. 
Л. В. Кочнева не могла 
вспомнить ни одного вы
ездного заседания пост
ройкома в бригадах. Ко
миссия по предупрежде
нию пьянства создана 
только на бумаге, в ее со
ставе весь четырехуголь
ник СУ-29 и начальник 
отдела кадров, но ни одно
го заседания не было.

В ответе черным по бе
лому говорится: «намече
но активизировать работу 
товарищеского суда».

— Выбрали его пред
седателем А. Венерце- 
ва, — отмечает началь
ник ОК Ф. И. Деряби
на, — но не собрались ни 
разу. Не работает в управ
лении и совет профилак
тики. Ни одной беседы ру
ководства с молодежью, 
хотя записано «проводить 
ежемесячно» — не состоя
лось. Не были заслушаны 
на заседании постройкома 
и партбюро начальники 
участков, мастера, прора
бы по состоянию воспита
тельной работы в коллек
тивах. Не работает и об
щественный отдел кадров.

Рейда «Комсомольского 
прожектора» совместно с 
группой НК по состоянию 
трудовой дисциплины на 
объектах не было. Фото
газета по материалам рей

да не выпущена. Сказать, 
какие мероприятия наме
чены комсомолом по сок
ращению потерь рабочего 
времени, улучшению дис
циплины в бригадах, сек
ретарь комитета ВЛКСМ 
СУ-29 С. А. Дрегваль’не 
смогла.

Нельзя сказать, что об
щественные организации 
управления совсем ничего 
не делают. Например, в 
решении партбюро записа
но,, что необходимо вы
пустить стенгазету к Дню 
строителя и «молнию», и 
это сделано, а бюро 
ВЛКСМ подготовило двух 
человек к приему в свои 
ряды и 7 человек в ШРМ, 
а можно было и больше. 
В СУ-29 в настоящее вре
мя из 66 человек молодых 
рабочих комсомольского 
возраста только 27 члены 
ВЛКСМ.

Совместно с инженером 
по труду и ТБ секретарь 
комсомольской организа
ции управления участвова
ла в проверке работы 
ОГМ. Были сделаны фото
графии рабочего дня. Но 
не это, кажется мне, глав
ное в работе обществен
ных организаций СУ-29. 
Организацию производства 
нужно начинать с укреп
ления производственной 
дисциплины, а не с того, 
сколько времени потерял 
рабочий, сходив к своему 
товарищу за ключом. Й 
даже здесь лучше было 
бы посмотреть и подсчи
тать, сколько времени те
ряют монтажники и меха
низаторы у склада, когда 
главный механик уезжает 
отсюда, забирая с собой 
ключи.

Руководители СУ-29 и 
общественных организа
ций управления возлагают 
немало надежд на при
влечение рабочих за счет 
служебного жилья и толь
ко. К этому, собственно, 
сводится вся воспитатель
ная работа в коллективе. 
С рабочими, молодежью в 
управлении никакой вос
питательной работы не ве
дется, никаких бесед с 
проживающими в обще
житиях со стороны адми
нистрации и, особенно ру
ководства СУ-29, не было.

Словом, настоящая вос
питательная) работа в этом 
коллективе' пока сущест
вует только на бумаге.

А. ЧЕПАСОВ.



Z1 августа wöl года СВЕРДЛОВСКИЙ строитель о стр.

* Внимание — опыт!

УЧАСТВУЮТ ВСЕ
В формировании кол

лектива отряда огромное 
значение играет совмест
ная трудовая деятель
ность. Но этого все же не
достаточно, чтобы образо
вался полноценный кол
лектив, который смог бы 
существовать и потом, 
после окончания работы 
на стройке.

Создание настоящих об
щественных отношений 
невозможно без активного 
участия каждого члена от
ряда в жизни всего кол
лектива. Поэтому с пер
вых же дней работы отря
да решались вопросы 
внутриотрядной, внутри- 

, бригадной информации, 
пропаганды социального 
эксперимента. Каждый че
ловек должен знать о де
лах в другой бригаде, о 
том, чем и когда ему нуж
но будет заниматься на 
стройплощадке, что нового 
и интересного в мире. Был 
разработан необходимый 
минимум наглядной аги
тации для оформления бы
товых помещений и рабо
чих мест: стенды бригады, 
уголок техники безопасно
сти, стенд выполнения 
производственного зада
ния.

Каждому человеку в от
ряде старались найти об
щественную работу по ду
ше. Сотрудник кафедры 
политэкономии УПИ 
А. Аулов прекрасно читал 
лекции и проводил полит
информации. А. Постни
ков, Н. Кичигин и В. Удин- 
цев действовали в сво
их бригадах еще и в каче
стве фотокорреспондентов, 
а отрядный кинооператор 
Ю. Ткаченко отснял инте
ресный фильм. Большое 
значение придавалось и 
культурно-массовым об
щеотрядным мероприяти
ям. Это были и совмест
ный отдых, и знакомство 
семей, и работа с детьми.

После первого же меся
ца работы был организо
ван вечер-встреча семей— 
членов отряда, где прои
зошло наше первое зна
комство. Это был важный 
момент в сплочении кол
лектива отряда. До этого 
наши совместные встречи 
были ограничены общими 
собраниями. На вечере же 
царила атмосфера непри
нужденная и дружелюб
ная.

Вместе с женами мы 
ходили на спектакли дра
матической студии Ураль

ского государственного 
университета, дважды ез
дили семьями отдыхать 
на туристические базы, 
где была проведена спар
такиада отряда по различ
ным видам спорта. Были 
проведены конкурс дет
ского рисунка, посвящен
ный ХХП Олимпийским 
играм, множество инте
ресных мероприятий внут
ри бригад.

Проверкой жизнеспособ
ности нашего коллектива 
стало участие команды от
ряда в традиционном вы
ездном фестивале, посвя
щенном Дню молодежи. 
Это был праздник, к ко
торому команды обычно 
готовятся с большим вни
манием в течение несколь
ких месяцев, выполняя 
домашнее задание и гото
вясь к конкурсам.

Наша команда «Герку
лес» готовилась всего в 
течение нескольких не
дель в условиях выполне
ния напряженного произ
водственного плана. И не
смотря на эти трудности, 
команда отлично выступи
ла во всех конкурсах. Но 
дело, конечно, не в том, 
какое место заняла 
команда, а в том, что 
практически каждый боец 
участвовал в соревновани
ях и принес очки, из кото
рых сложилась общая 
победа.

А. МАРЧЕНКО, 
комиссар КМСО-1.

»

Растет
В начале августа про

изошло долгожданное со
бытие: начал работать 
наш отряд. Приступили 
мы к работе организо
ванно. Этому способство
вали два обстоятельства. 
Во-первых, КМСО-4 был 
сформирован еще год 
назад. За это время мы 
успели сплотиться и про
верить себя в работе. 
Во-вторых, в течение 
трех недель до выхода 
отряд постоянно работал 
по вечерам на объектах

ТОВАРИЩ
* Выпуск пресс-центра оргкомитета МЖК

МЖК, помогая строите
лям из СУ-27 ДСК гото
вить площадку и оснаст
ку для монтажа дома 
№ 1а.

Итак, отряд вышел. Но 
до сих пор мы работаем 
неполным составом. В 
отряде остро ощущается 

наш первенец
нехватка квалифициро
ванных строителей. В 
это же время руководст
во СУ-15 ДСК и СУ-14 
треста Свердловскграж- 
данстрой из чисто ведом
ственных интересов не от
пускает троих рабочих— 
бойцов отряда — на вре
менную работу в составе' 
КМСО-4, забывая, что 
молодежный жилой комп
лекс решает, в конечном 
счете, жилищную про
блему и в этих управлени
ях. Очень жаль, что ад

министрация не понимает 
этого.

И еще одно событие 
запомнится в связи с на
чалом работы отряда. На
кануне Дня строителя, 
7 августа, был проведен 
митинг отрядов, работаю
щих на объектах МЖК.

Митинг был посвящен 
закладке первой панели 
коробки здания. То, к 
чему мы стремились бо
лее четырех лет, свер
шилось. Наконец-то, наш 
дом начал, как малое ди
тя, расти вверх.

В этот день прозвучали 
добрые напутствия в наш 
адрес. Призыв об окон
чании монтажа дома к 
1 октября был встречен 
аплодисментами.

В. ПЕТРОВ, 
командир КМСО-4.

* На заводе КПД

Вклад 
каждого 
отряда

Комиссарская работа 
включает в себя решение 
всех вопросов формирова
ния отношений между 
людьми в отрядах незави
симо от того, касается ли 
это организации строи
тельных работ, организа
ции быта или отдыха.

Прекрасным образцом 
в этом для нас может 
быть опыт работы студен
ческих строительных от
рядов. И все-таки сущест
вует некоторое отличие. 
Поэтому сегодня мы ста
раемся тщательно изу
чить опыт работы 
КМОО-1.

На. его примере можно 
увидеть, что самое глав
ное и самое лучшее в ра
боте отрядов студенческой 
молодежи легко прижива
ется в наших отрядах. 
Включение Героя Совет-

* На заводе ЖБИ -
Общественный 
призыв 
требует 
внимания

На заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола ра
ботает по общественному 
призыву ГК ВЛКСМ и 
ДОК около пятидесяти лю
дей. Задача этого отря
да — содействие в за
вершении реконструкции 
завода, повышение тру- 
довой ‘дисциплины моло
дежи, ее общественной и 
социальной активности. 
Поэтому перед руководст
вом отряда сразу же 
встала цель — полностью 
охватить всех членов от
ряда общественной ра
ботой, сплотить коллек
тив, который мог бы 
стать передовым отрядом 
молодежи на заводе.

Не все пока идет глад- 

ского Союза Н. И. Кузне
цова в состав отряда не 
стало формальным — от
ряд не только выполнил 
его производственную 
программу, но и провел 
большую воспитательную 
работу, организовав ветре, 
чу с боевыми соратника
ми легендарного развед
чика, оказал помощь му
зею Н. И. Кузнецова.

На особом положении 
среди отрядов МЖК на
ходятся отряды общест
венного призыва, работа
ющие на заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола и 
на строительстве завода 
крупнопанельного домо
строения. Хотя они и не 
участвуют непосредст
венно в строительстве жи
лых домов комплекса, но 
организуя субботники, до
полнительные смены по 
выпуску железобетонных 
изделий, они вносят свой 
вклад в самое главное, 
что объединяет всех, — в 
создание молодежного 
комплекса.

Н. СЕРЕГИН, 
комиссар штаба 

КМСО МЖК.

ко, часто приходится стал
киваться с инертностью, 
некоторых ребят, но в 
большинстве своем они с 
пониманием относятся к 
поручениям, вносят свой 
вклад в дело строительст
ва МЖК. Много сделано 
по организации субботни
ков, в результате кото
рых завод получил сверх
плановую продукцию.

Комсомольцы отряда 
стараются быть в первых 
рядах и в работе, и в 
общественной жизни мо
лодежи завода. Много 
сил в работу отряда вло
жили командир М. Моро
зов, его помощники А. Ку- 
лякин, Р. Нурлытоянов 
и другие.

Хотелось бы заострить 
внимание администрации 
СДСК на решении этих 
вопросов. И тогда отряд 
сможет работать в полную 
силу, уменьшится теку
честь бойцов отряда, бу
дут успешно решены все 
поставленные задачи.

Г. КРЕТИНИНА, 
член штаба 

КМСО МЖК,

ОТДАЧА МОГЛА БЫТЬ ВЫШЕ
Трудно дается каждое но

вое дело. Для 40 молодых 
ребят, пришедших по об
щественному призыву на 
строительную площадку, 
все было новым. Наши 
прежние профессии мало 
подходили к новой работе 
в качестве плотников-бе
тонщиков, штукатуров, ка
менщиков и сварщиков, но 
задача построить новый за
вод крупнопанельного до
мостроения и дать городу 
258 тысяч квадратных мет
ров жилья в год потребова
ла срочно научиться де
лать все то, что должен 
уметь строитель.

Работу мы ведем в со
ставе комсомольско-моло
дежного отряда, это дает 
нам ряд преимуществ: опе
ративно решаются вопросы 
снабжения бригад материа
лами и техникой, помогает 
в работе крепкая отрядная 
дисциплина, взаимовыручка. 
Каждый боец отряда овла
дел смежными профессия
ми, что позволяет брига
дам выполнять комплекс
ные работы самостоятель
но. Выработка на одного 
рабочего в настоящее вре
мя составляет 850 рублей 
в месяц. Норму ребята вы
полняют на 140—160 про

центов. Наиболее высоких 
показателей в работе до
бились наши победители 
соцсоревнования Евгений 
Одегов, Александр Покати
ло и Александр Петров.

Евгений Одегов, к при
меру, помимо отличной ра
боты на производстве, ак
тивный общественник, он 
заведует фотосектором, яв
ляется редактором летопи
си отряда. Интересные фо
томатериалы о работе, 
культурно - массовых ме
роприятиях, выполненные 
им, украшают отрядные 
стенгазеты и «боевые ли
стки». А. Покатило также 
активно участвует в обще
ственной жизни отряда. У 
него важный и сложный 
участок — жилищно-быто
вая работа, и он ведет ее 
вдумчиво и серьезно. Сей
час его отдел решает во
прос о временном рассе
лении наших семей, о 
строительстве дома № 43.

А. Петрова бойцы брига
ды недавно избрали своим 
бригадиром. Хорошо тру
дятся ребята общественно
го призыва на КПД — это 
мнение и штаба ДСК, и ад
министрации треста Сверд- 
ловскхимстрой. Но своим 
трудом мы смогли бы при

нести большую пользу, если 
наладить снабжение строй
площадки материалами и 
техникой, улучшить орга
низацию работ, подготовку 
производства.

Мы испытываем большие 
трудности с поставкой биту
ма, дров, грузоподъемных 
механизмов. Все это чаще 
всего получаем с большим 
опозданием и в недостаточ
ном количестве. Сейчас, 
когда планируется собрание 
Комсомольске - молодеж
ного участка на стройпло
щадке КПД, мы хотим уде
лить особое внимание ре
шению этих вопросов, по
могать в их решении адми
нистрации СУ ВИЗстрой и 
повысить производитель
ность труда за счет внут
ренних резервов, повыше
ния квалификации.

Все мы — будущие жи
тели МЖК, и поэтому ра
бота по всем направлениям 
социального эксперимента 
является неотъемлемой 
частью общественной жиз
ни отряда. Мы ежемесячно 
проводим вечера отдыха, 
диспуты, конкурсы стенга
зет, бытовых помещений и 
лекции по самым разнооб
разным темам. Особую 
роль в подготовке этих ме
роприятий играет совет 
бригад. В. Попушин, В. Пе- 
тилимов, А. Ткаченков, 
С. Казаков, А. Паркулаб яв
ляются инициаторами и ор
ганизаторами всех 'дел в 
отряде. Особенно по душе 
всем коллективные выезды 
за город. Всем памятны по
ходы на гору Вопчиха, вы
езд на Коуровскую турба
зу-

Отряд КПД пришеп к 
своей первой годовщине с 
хорошими показателями в 
работе. Бойцы отряда уве
рены в том, что наш кол
лектив, окрепший и зака
ленный, добьется в буду
щем новых успехов в ра
боте и общественной 
жизни.

В. ОЩЕПКОВ, 
комиссар отряда 

общественного 
призыва.

НА СНИМКЕ: монтаж 
стеновых панелей блока 
вспомогательных служб за
вода КПД.

Фото В. Калимасова.
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НА ВСЕ
ВКУСЫ

Коллектив Дворца куль
туры им. Горького начал 
очередной клубный се
зон.

Оформлен рекламный 
щит о наборе в кружки 
худоокественной самодея
тельности, который уста
новлен у входа во Дво
рец. Готовятся реклам
ные афиши, вскоре они 
появятся на планшетах 
города. Строительные уп
равления получат листов- 
ки, где коротко расска-
зывается о каждом кол
лективе и его программе.

В новом сезоне худо
жественный сектор объя
вляет набор в следую
щие коллективы: театраль
ную студию, агитбригаду 
«Мастерок», студию изо
бразительного искусства, 
вокально - инструменталь
ный ансамбль, ансамбль 
гитаристов, ансамбль 
бального танца «Лири
ка», танцевальный кол
лектив, любительскую 
киностудию, а также в 
платные коллективы — 
школы: школу игры на 
гитаре, школу бального 
танца, курсы художест
венного вязания на спи
цах.

Запись производится с 
20 августа ежедневно, 
кроме воскресенья, в 
комнате № 2 с 14 до 20 
часов. Справки вы може
те получить по телефону 
51-50-44, 51-67-83.

Уважаемые .строители! 
Ждем вас в наши кол
лективы. Здесь вы мо
жете найти себе занятие 
по вкусу и по душе.

В. ГРАЧЕВ, 
художественный 

руководитель 
ДК им. Горького.

* Футбол

В ЗАЧЕТ
СПАРТАКИАДЫ

На первенстве строй
управлений по футбо
лу в зачет летней спар
такиады (эти встречи 
проводились на ста
дионе Зеленой Ро
щи), приняли участие 
команды шести под
разделений комбина
та. После упорной ин
тересной спортивной 
борьбы на зеленом по
ле места распредели
лись так: победу в

* Экономика должна быть экономной

ВКЛЮЧАЯСЬ ВО ВСЕСОЮЗНЫЙ
СМОТР-КОНКУРС

Центральный комитет 
профсоюза рабочих стро
ительства и промышленно
сти строительных мате
риалов, редакция «Строи
тельной газеты» объявили с 
10 августа 1981 года по 
10 июля 1982 года Всесо
юзный смотр - конкурс 
многотиражных газет от
расли под девизом «ЭКО
НОМИКА ДОЛЖНА БЫТЬ 
ЭКОНОМНОЙ».

Включаясь в этот смотр- 
конкурс, мы обращаем 
внимание наших авторов и 
читателей, что в материа
лах под этой рубрикой ре
комендуется рассказы
вать о достижениях нова
торов и трудовых коллекти
вов за сохранение об

Перевернута последняя 
страница книги И. Шакинко 
«Загадка уральского изум
руда» (Средне-Уральское 
книжное издательство. 
Свердловск, 1980]. Первое 
впечатление: как жаль!
Жаль, что книга уже про
читана. Не хочется расста
ваться с ее персонажами 
и сюжетами, так умело 
раскрытыми автором.

«Загадка уральского 
изумруда» — это пять ис
торических очерков, свя
занных единой нитью — 
историей Урала в XVIII и 
XIX веках. Очерки осно
ваны на глубоких научных 
изысканиях и преподнесе
ны читателю в увлекатель
ной художественной фор
ме. Возможно, что с исто
рической точки зрения со
держание некоторых глав 
книги требует новых раз
думий к уточнений, но в 
целом книга интересна и 
полезна.

В ней рассказывается о 
первом строителе и на
чальнике казенных горных 
заводов Урала и Сибири 
первой трети XVIII века 
В. Н. Татищеве, одном из 
основателей Екатеринбур
га - Свердловска, Перми и 
Оренбурга. Литература об 
историке и географе, ча
стично предвосхитившем в 
области естествознания 
идеи великого М. В. Ло
моносова, очень обширна. 
Казалось бы, трудно напи-

турнире одержали 
футболисты СУ-20, 
второе место у коман
ды СУ-28, третье — у 
СУ-1.

П. ФОНАРЕВ, 
тренер ДСК 

по лыжам.

* Волейбол

и дождь
НЕ ПОМЕХА

В нелегких погод
ных условиях прохо
дил турнир волейболь
ных команд ДСК на 
базе отдыха «Домо
строитель», но дождь 
не испугал ни игроков, 
ни болельщиков.

И спортсмены, и все, 
пришедшие поболеть 
за них, были захваче
ны увлеченной борь

щественной собственности, 
борьбе с потерями, созда
нии обстановки нетерпи
мости к любым формам 
расточительства, перерас
ходе металла, древесины, 
цемента, стекла, строи
тельных конструкций и 
других материалов.

«Свердловский строи
тель» будут интересовать 
заботы изобретателей и 
рационализаторов, изуче
ние трудящимися основ 
экономических знаний в 
школах передового опы
та коммунист ического 
труда.

Словом, редакция ждет 
ваших писем и материалов.

Включаясь в отраслевой 
конкурс многотиражных

* Знакомьтесь: интересная книга

Урал в
сать о нем что-нибудь но
вое. Однако автор нашел в 
уральских и центральных 
архивах много неизвестно
го историкам и краеведам, 
привел новые и интерес
ные данные об основании 
и первых годах строитель
ства крупнейших городов 
Урала и о самом выдаю
щемся «птенце гнезда Пет
рова». И даже портрет 
В. Н. Татищева, помещен
ный в книге, не стандарт
ный, а редко публиковав
шийся.

Увлекательны очерки 
«Портрет «роковой» Авро
ры» и «Судьба портре
та» — об известном порт
рете А. К. Демидовой- 
Карамзиной, до настояще
го времени хранящемся в 
Нижнетагильском краевед
ческом музее. Он неволь
но напоминает известный 
рассказ И. Андроникова 
«Загадка Н. Ф. И.». С неос
лабным вниманием, можно 
сказать, на едином дыха
нии читается это повество
вание. Здесь речь идет не 
столько о самом портрете 
светской красавицы про
шлого века, сколько о его 
создателе — знаменитом

бой на волейбольной 
площадке. Особенно 
интересную, слажен
ную, техничную иг
ру показала команда 
управления ДСК, кото
рая и стала победи
тельницей турнира. 
Второе место заняли 
спортсмены СУ-15, 
третье — сборная 
УПТК.

Все соревнования, 
посвященные Дням 
физкультурника и 
строителя, прошли на 
хорошем организаци
онном уровне, в чем 
немалая заслуга инст
рукторов и тренеров 
физкультуры ДСК Пав
ла Фонарева, Миха
ила Пимкина, Вале
рия Тупицына, Леони
да Кузьмина, Алек
сандра Шестовских и 
Вадима Кирчанова.

А. КОРОБКОВ, 
старший 

инструктор 
физкультуры ДСК.

стройкомом, 
ВЛКСМ и 
«Свердловский 
объявлен ряд 
для авторов — 

комитетом 
редакцией 
строитель» 
конкурсов: 
обществен

ных корреспондентов и 
рабкоров (30, 25, 20 руб
лей); для редколлегий стен- 
газет стройуправлений, ак
тивно сотрудничающих в 
качестве коллективных 
корреспондентов на стра
ницах «Свердловского стро
ителя» (35, 30, 25 рублей), 
для фотолюбителей и об
щественных фотокоррес
пондентов (25, 20, 15 руб
лей); для сотрудников ре
дакции газеты и заводско
го радиовещания (45, 35, 30 
рублей).

Для подведения итогов

прошлом 
и загадочном художнике 
Карле Брюллове.

Тайна подземелий Невь
янской башни еще не рас
крыта окончательно. В 
предлагаемом читателю 
очерке высказываются но
вые мысли. «Загадка зеле
ного изумруда» — рассказ 
о несметных подземных 
богатствах Урала, о труд
ностях их поисков, о тра
гических судьбах добыт
чиков и гранильщиков в 
прошлом, о жестокостях и 
подлостях уральских маг
натов Демидовых и других 
власть имущих. О судьбе 
одного из крупнейших 
уральских мастеров камне
резного искусства прошло
го века Якове Коковине 
рассказывается в очерке. 
Этот мастер — автор и ис
полнитель многих изделий 
из яшм, родонита, порфи
ра, хранящихся в Эрмита
же.

Игорь Михайлович Ша
кинко уже известен ураль

газет, мы еще раз напоми
наем, что партийным коми
тетом, объединенным по-

конкурса (ноябрь 1981 го
да) учреждено жюри.

Особое внимание редак
ция обратит на те матери
алы, которые расскажут о 
передовом опыте строй
управлений, активных ра
ционализаторах, победите
лях социалистического со
ревнования и, конечно же, 
на двух важнейших зада
чах коллектива Сверд
ловского ДСК — качестве 
домостроения и внедрении 
141-й серии.

Итак, слово за вами, чи
татели, авторы, рабкоры и 
стенгазетчики.

Редакция газеты 
«Свердловский 

строитель».

ским читателям, но эта кни
га, пожалуй, самая боль
шая его творческая удача.

Заслуживает похвалы и 
Средне - Уральское изда
тельство, выпустившее в 
последнее время несколь
ко хороших, удачно 
оформленных краеведче
ских книг: «Рассказы об 
уральских книгах» В. Пав
лова и А. Блюма, «Геогра
фический словарь Урала» 
и «Семь названий Урала» 
А. Матвеева, «Нижнета
гильский краеведческий 
музей» (редакторы И. Да
выдова и Л. Золотарева] и 
некоторые другие.

Высокую оценку этим 
книгам дает и сам чита
тель: ни одной из них нет 
уже в книжных магазинах 
Свердловска и других го
родов нашей области. 
Средне-Уральскому книж
ному издательству стоит 
подумать об увеличении 
тиражей краеведческих из
даний, спрос на которые 
растет с каждым годом.

Н. АРХИПОВА, 
доцент Свердловского 

педагогического 
института.

Добрынин 
Евгений
Николаевич

17 августа 1981 го
да после тяжелой и 
продолжительной бо- 
лезни скончался на
чальник Свердловско
го отдела рабочего 
проектирования ЦНИИ 
ЭП жилища, участник 
■Великой Отечествен
ной войны, кандидат 
технических наук Е. Н. 
Добрынин.

Всю свою жизнь он 
посвятил развитию 
строительной индуст
рии в нашей стране,

С 1948 по 1951 год 
он трудился конструк
тором Мособлпроекта, 
затем работал в г. Пав
лово на Оке. С 1954 
по 1962 год был глав
ным инженером, затем 
зам. (начальника 
строительного треста в 
г. Каменске-Ураль- 
ском.

С 1962 по 1970 год 
работал главным кон
структором сектора, 
затем руководителем 
сектора НИИ г. Сверд
ловска. С 1970 по 
1975 год был научным 
сотрудником НИИ 
г. Минска, а с июля 
1975 года возглавлял 
ОРИ ЦНИИ ЭП жи
лища.

Под его руководст
вом был выполнен про
ект эксперименталь
ного дома улучшен
ной комфортности
для Химмаша, выпол
нена корректировка 
проектов серии 141 и 
141ОВ и осуществля
лась техническая по
мощь ДСК, заводу 
ЖВИ им. Ленинского 
комсомола. !Тов. Доб
рынин Евгений Нико
лаевич был грамот
ным, вдумчивым кон
структором, чутким 
руководителем.

Светлая память р 
нем надолго останется 
в наших сердцах.

Администрация и 
общественные органи
зации ЦНИИ ЭП жи
лища г. Москвы, ОРП 
ЦНИИ ЭП жилища 
г. Свердловска, Сверд
ловского ДСК, ЖВИ 
им. Ленинского комсо
мола выражают глубо
кое соболезнование 
родным и близким по
койного.

ф ИЗ СНИМКОВ, 
ПРИСЛАННЫХ НА 
КОНКУРС.

БЕРЕЗЫ.
Фото Ю. ЕНИВАТО- 
ВА, мастера СУ-28.

Ответы
на криптограмму 

«строительную», опуб
ликованную в № 31 
нашей газеты.

1. Кран. 2. Высот
ник. 3. Дом. 4. Крюк. 
5. Чердак. Текст- 
обращение ко всем 
коллективам ДСК: «До
мостроению — высо
кое качество».
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